高松市立勝賀中学校区(勝賀中・香西小・弦打小・鬼無小)

あいさつ運動等を通して、助け合い、地域を愛する児童生徒を育てる

〈目的〉

お互いに助け合い、地域を愛する児童生徒を育てるために、地域が一体となって子どもに声かけ をすることや、協働のボランティア活動に取り組むことにしました。

〈内容〉

● ブロック生徒会・児童会(ビッグフレンズ)

ブロック生徒会・児童会(ビッグフレンズ)を年2回実施し、交流を深めるとともにそれぞれの取り組みを発表したり、情報交換したりすることで生徒会・児童会活動が活性化しました。さらに地域の小中学校で共通した取り組みをすることで、連帯感も高まりました。

みんなであいさつする活動

勝賀中学校の生徒会と、勝賀中学校区にある3つの小学校の児童会が、連携・協力して、地域の子どもや大人があいさつをする活動を計画し、実施しました。地域や保護者の方々にご協力いただき、いろいろな場面であいさつの大きな声がひびきました。

■ 協働でボランティア活動(クリーンデー)

ビッグフレンズで話し合い、地域を自分たちの手で 美しくしていくクリーンデーを行いました。地域や保護 者の方々にもご協力いただき、清掃の仕方を教えていた だいたり、一緒にゴミを運んだり、地域がひとつになっ て協働することができました。



【ビッグフレンズの様子】



【あいさつ運動している様子】



【クリーンデーの様子】

〈成果〉

地域の子どもや大人があいさつをすることで、大人が子どもに声かけをする場面が 早 の 増えてきました。地域を清掃するボランティア活動を実施したことで地域の連帯感も高まってきました。今後も地域が一体となって子どもたちを育てる活動を続けていくことで、心の成長を支援していきたいと考えています。